

Mercredi 16 octobre 2024

Après les entrainements de gymnastique et de badminton de 12h à 14h, le collège Germillac recevait les établissements du district de Tonneins dans le cadre d'un tournoi de basket-ball et de futsal.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

56 gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

11 badistes étaient présents pour échanger des volants, s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton.



TOURNOI DE BASKET-BALL ET DE FUTSAL

6 collèges sont venus participer à ce tournoi : Port Sainte Marie, Nérac, Lavardac, Aiguillon, Casteljaloux et bien évidemment Tonneins.

15 basketteurs et 40 footballeurs sont venus défendre les couleurs de Germillac.

BASKET-BALL



7 minimes + 2 coaches



4 benjamines filles



4 benjamins garçons

FUTSAL



Minimes





FELICITATIONS A VOUS TOUS POUR VOTRE IMPLICATION !!

Venez nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives et pour préparer les futures compétitions afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 06 novembre 2024 :

- A Tonneins de 12h à 14h pour les entrainements de Gymnastique, Badminton et sports collectifs.